Feier des 20. Jahrestages der Gründung unseres sozialistischen politischen und Verteidigungsbündnisses.

Solange die Kräfte des Imperialismus und der Reaktion die Waffen nicht gestreckt haben, solange militaristische Kreise die NATO aktivieren und den Kurs der Aufrüstung forcieren, ist und bleibt die Stärkung der Organisation des Warschauer Vertrages eine wichtige und aktuelle Aufgabe.

Das Politbüro des Zentralkomitees der SED und der Ministerrat der DDR haben die notwendigen Maßnahmen festgelegt, um die sich aus den Beschlüssen der Warschauer Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses ergebenden Aufgaben im Geiste des sozialistischen Internationalismus zu erfüllen.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 23. April 1974